

Concejo Municipal de Pitrufquén aprueba licitación del transporte escolar 2025

DESARROLLO. Inversión municipal supera este año los 336 millones de pesos y se ampliará recorrido a Liceo Agrícola de Comuy.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

El Concejo Municipal de Pitrufquén, presidido por la alcaldesa Jacqueline Romero Inzunza aprobó por unanimidad en su última sesión la adjudicación de la licitación del "Servicio de Transporte Escolar y/o Material Pedagógico 2025", el cual permitirá que más de 500 estudiantes tengan acceso a transporte escolar municipal gratuito en el área urbana y rural de la comuna.

La licitación efectuada con recursos municipales abarca nueve líneas de recorrido favoreciendo a distintos establecimientos municipales de la comuna y agregando un nuevo recorrido para el Liceo La Frontera de Comuy.

"Esta inversión municipal es muy importante en la previa al inicio de un nuevo año escolar, por cuanto ha sido muy difícil lograr que regionalmente se obtengan recursos que permitan el financiamiento de esta necesidad para los miles de familias de la Región".

Jacqueline Romero,
alcaldesa de Pitrufquén

FINANCIAMIENTO

Según la alcaldesa Jacqueline Romero Inzunza, "esta inversión municipal es muy importante en la previa al inicio de un nuevo año escolar, por cuanto ha sido muy difícil lograr que regionalmente se obtengan recursos que permitan el financiamiento de esta necesidad para los miles de familias de la Región. En Pitrufquén, nuestros estudiantes podrán tener acceso a un servicio de calidad, moderno y con garantías".

Sobre esta iniciativa, el concejal Pedro Lizama argumentó que "la licitación de este servicio fue bien trabajado y bien adjudicado; y quisiera decir que dado estos tiempos este servicio es clave para la educación de Pitrufquén desde básica a media, especial-



FOTO CEDIDA

ESTE SERVICIO LICITADO DE TRANSPORTE ESCOLAR FUNCIONARÁ DE MANERA PARALELA AL SERVICIO DE TRANSPORTE DISPUESTO POR EL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN MUNICIPAL

mente en zonas rurales; y ha sido muy bueno externalizar este servicio dado los problemas que presentan nuestros vehículos por lo que yo apruebo sin objeción esta propuesta".

En tanto, la concejala Valeria Brun, afirmó que "estoy muy contenta porque se va a agregar una nueva línea que va a beneficiar a los estudiantes del Liceo La Frontera de Comuy quienes tuvieron muchas dificultades en su transporte el año pasado, ya que los buses municipales tenían desperfectos y estos jóvenes

336

millones de pesos es el costo de la licitación para este año 2025 en la comuna.

se quedaban sin locomoción. Espero que este año no tengamos este problema y se garantice un servicio de calidad para nuestros estudiantes".

Por su parte, el concejal Víctor Sandoval señaló su satisfacción con esta licitación que supera los 336 millones de pesos. "Estoy muy contento, en

especial, por la última línea que beneficiará a la localidad de Comuy. Recordemos que estos son buses relativamente nuevos, del año 2019 en adelante, que cumplen con la normativa vigente".

Cabe señalar que este servicio licitado de transporte escolar funcionará de manera paralela al servicio de transporte dispuesto por el Departamento de Educación Municipal, con lo cual se optimiza una mayor cobertura de acuerdo a la priorización entregada por cada recinto educativo.

FRUTÍCOLA AGRICHILE

Tiene el agrado de invitarle al Meeting Anual de Productores de Avellanas 2025 **"Experiencia de compras en Chile y Europa: diferencias y aprendizajes"**.

Los eventos se realizarán en:

- **Linares:** 26 de febrero - 15:00 horas - Club de la Unión - Camino Real 01231